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Мы сами пишем свое будущее!

Большая перемена - всероссийский конкурс, 
позволяющий ученикам 5-10 классов и студентам 
СПО проявить свои таланты, реализовать самые 
смелые идеи и развить навыки.

Студенты Уральского Экономического колледжа 
так же активно принимают участие в большой 
перемене. 

Вот наши полуфиналисты:

Меркурьева Дарья – 2 курс, Издательское дело 
Пономарёва Дарья - 3 курс, Издательское дело
Тенчурина Валерия - 2 курс, Коммерция
Мальцева Александра - 2 курс, Издательское дело
Овсянникова София - 3 курс, Право и Организация 
социального обеспечения
Левина Анна - 3 курс, Право и Организация 
социального обеспечения
Мангилев Данила - 2 курс, Банковское дело
Зудова Дарья - 2 курс, Реклама
Комарова Виктория - 2 курс, Издательское дело
Романова Анна – 2 курс, Реклама

Конечно, мы с радостью воспользовались 
возможностью взять у ребят небольшое интервью!

Анна Левина
- Как ты думаешь, для чего создан конкурс "большая 
перемена"?
- Я считаю, что Большая Перемена создана для 
объединения людей разных городов, для возможности 
открыть в себе разные таланты, в каком то смысле 
выйти из зоны комфорта, найти себе 
единомышленников, друзей.
- Супер! Ты смогла найти себе друзей, сблизиться с 
кем-то из команды?
- Конечно, общение поддерживается и сейчас.
- Как ты пришла к тому, что хочешь участвовать в БП?
- На 1 курсе я уже принимала участие, но не затянуло. 
А на 2 курсе снова захотелось опробовать свои силы. 

Мальцева Александра
- Что нового ты для себя узнала, побывав на этом 
мероприятии?
- Я узнала, что Ханты-Мансийск - очень красивый 
город с интересной архитектурой.
- Это замечательно! А какие впечатления у тебя 
остались после поездки?
- От самой поездки впечатления хорошие, но о 
конкурсе такого к сожалению сказать не могу.
- А можешь рассказать, что тебе не понравилось в 
конкурсе?
- Всё, что было связано с организационными 
моментами.
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Дарья Пономарёва
- Что нового ты для себя узнала, побывав на этом 
мероприятии?
- Я узнала для себя то, что я очень общительна. Я - 
интроверт, но именно на полуфинале раскрылась как 
лидер, помощник и очень коммуникабельный 
человек.
- Это очень хорошо! Какие впечатления у тебя 
остались после поездки?
- После поездки остались прекрасные впечатления и 
желание съездить ещё раз. Команда, с которой я 
работала, была очень хорошей.
- Получилось ли у тебя развить какие-то особые в себе 
навыки?
- Коммуникабельность, улучшение тайм-
менеджмента, повышение ответственности за себя и 
коллектив, с которым работаю.

Виктория Комарова
- Что нового ты открыла для себя, побывав на этом 
мероприятии?
- Я открыла для себя великолепный город Ханты-
Мансийск. Местная культура и люди меня поразили, я 
обязательно вернусь туда ещё раз.
- Какие впечатления у тебя остались после поездки?
- Общее впечатление отличное, новые знакомства, 
интересные кейсы и незабываемые спикеры, одним из 
них является хореограф Максим Павлов.
Именно он открыл мне глаза на многие вещи и дал 
огромную мотивацию двигаться и развиваться 
дальше!
- Получилось ли у тебя развить какие-то особые в себе 
навыки?
- На полуфинале я не развила, а показала уже 
имеющиеся навыки со своей потрясающей командой.
Большая перемена - это дом, где тебя любят и ценят!

Валерия Тенчурина
- Что нового ты открыла для себя, побывав на этом 
мероприятии?
- Узнала, что работа в команде - настоящее искусство. 
Нужно уметь быть дирижером, чтобы ваша работа 
была слаженной. В поездке у меня была своя тактика 
работы.
- Да, это действительно искусство. Какие впечатления 
у тебя остались после поездки?
- Приятные. Поняла, что благодаря этому 
мероприятию для меня открылись двери в светлое 
будущее.
- Получилось ли у тебя развить какие-то особые в себе 
навыки?
- Да, получилось. Навык работе в команде, а именно - 
умение заявлять о себе, слушать.
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Анна Романова
- Как ты думаешь, для чего создан конкурс Большая 
перемена?
 - БП создана для выявления талантливой молодежи, 
ее поощрения и дальнейшего развития.
- Как Большая перемена повлияла на тебя, может ты 
заметила в себе проявление новых качеств?
- БП познакомила меня с прекрасными людьми – моей 
командой, тем самым заставила верить в искреннее 
намерение делать жизнь людей лучше бескорыстно.
- Вау, это очень круто! Как ты пришла к тому, что 
хочешь участвовать в конкурсе?
- Привело желание трудиться, наполняя свою жизнь 
новым опытом.

Дарья Зудова
- Где проходил полуфинал? Как ты добиралась до места?
- Полуфинал проходил в Ханты-Мансийске. Добирались мы 
на поезде, всей делегацией.
- Как ты думаешь, ваша команда сплочённая? Тебе 
нравятся ребята, которые в ней?
- Конечно, мы проделали весь этот большой путь вместе. 
Мы помогали друг другу, поддерживали, работали 
продуктивно.
- Когда вы начинали свой путь, предполагали, что дойдете 
до полуфинала?
- Ожиданий и предположений не было. Были желания и 
цели, к которым мы шли вместе. Большая перемена для 
меня цель. А каждый из этапов - задача. Я знала, что 
пройду их.
- Какие этапы показались тебе наиболее сложными? Были 
ли такие вообще?
- Для меня не было сложностей. При прохождении каждого 
из этапов я одерживала маленькую победу над своими 
страхами, сомнениями, собой в целом. Сами задания не 
казались мне сложными.

Дарья Меркурьева
- Что тебя впечатлило больше всего на большой 
перемене?
- Люди. Сами участники. Невероятно заряженные, они 
хотят работать, учиться, развиваться, у них есть цели, 
и они к ним двигаются. Большая перемена - это место, 
где собираются люди для обмена опытом и идеями. 
- Ты нашла себе новых знакомых? Удалось с кем-то 
сблизиться?
- Да, конечно. Это люди из самых разных сфер: 
журналистика, блоггинг, визаж, фотография, айти 
сфера.
- Как ты думаешь, в чем заключалась ваша работа на 
протяжении всей Большой Перемены? Какие основные 
задачи и цели вы себе ставили?
- Для начала стоит сказать, что я готовилась вместе с 
командой. Мой наставник создала небольшой проект, 
где собрала классных ребят, которые хотят учиться и 
жить успешно, и обучала их. Мы обучились 
маркетингу, продвижению различных проектов, 
бюджетированию, правильной генерации идей и 
работе в команде. Моей целью было развить все свои 
имеющиеся навыки, получить новые и становиться 
лучшей версией себя. Сейчас это не только про 
большую перемену, большая перемена - просто 
очередной шаг в жизни.

Ребята, вы все большие молодцы! Мы 
гордимся и желаем вам только успехов! 
Спасибо за то, что радушно пообщались с 
нами.

Авторы статьи: Араптанова Вера,  

Харисова Марина 
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Новый учебный год начинается с воодушевляющих 

обновлений. В наш колледж пришли новые студенты, 

которых ждет увлекательное путешествие в рамках 

обучения. Каждое звено творческой и внеучебной 

деятельности возобновляет свою работу. 

Но самое главное обновление происходит в 

студенческом совете колледжа – туда набираются 

новые активисты.

Но для начала следует познакомиться с нашим 

студенческим советом, узнать историю его 

образования, действующих участников и его планы на 

ближайшее время.

В первую очередь поговорим о том, что такое 

студенческий совет. 

«Студенческий совет – это звено между студентами и 

администрацией колледжа. Это коллектив, который 

всегда рад помочь с любым вопросом. Это ребята, 

которым не безразлично то, как протекает жизнь в 

колледже», – председатель студенческого совета 

Базанова Елизавета.

«Студенческий совет – это орган студенческого 

самоуправления, который разрабатывает и принимает 

законы своего учебного заведения. Является 

связующим звеном между администрацией колледжа 

и учениками. Помогает администрации доносить до 

обучающихся нужную информацию, помогает 

организовывать различные мероприятия и проводит 

их, защищает права студентов», – заместитель 

директора по воспитательной работе Цветкова Татьяна 

Борисовна.

«Студенческий совет – орган самоуправления, через 

который администрация учебного заведения слышит 

своих студентов, их вопросы, проблемы, предложения. 

Идеальный студсовет должен быть «мостом» между 

учениками, администрацией и преподавателями 

колледжа», – секретарь студенческого совета 

Меркурьева Дарья.

До начала 2023 года в нашем колледже не существовало 

такого объединения как студенческий совет. Первое его 

собрание прошло 22 февраля 2023 года. Тогда был выбран 

президент, секретарь, принят Устав студенческого совета 

колледжа, произведена оценка фронта работы.

Спустя полгода существования на первом собрании в новом 

учебном году был проведен анализ всей работы, 

обозначены слабые зоны, на устранение которых были 

приняты меры. В первую очередь это коснулось самих 

членов, какие цели и задачи должны быть у каждого в 

студсовете.

«Главная цель студсовета и его участников – улучшать 

студенческую жизнь всех ребят нашего колледжа. 

Помогать, выслушивать, организовывать, отстаивать 

мнение – это все студенческий совет», - председатель 

студсовета Базанова Елизавета.

«Главной задачей студсовета должна быть помощь 

студентам, а цель – в улучшении их нахождения в учебном 

заведении», - секретарь студсовета Меркурьева Дарья.

А каким должен быть идеальный студенческий совет 

учебного заведения?

«Активным, идейным, дружелюбным. Хотелось бы, чтобы 

ребята, которые являются частью студсовета, генерили 

идеи, воплощали их в жизнь, улучшая колледж», – 

ответила нам председатель студсовета Базанова Лиза. 

А теперь поговорим о планах на ближайшее время. Совсем 

скоро в стенах колледжа должно пройти посвящение в 

студенты у первокурсников, а позже их ждет еще один 

сюрприз от второкурсников, в подготовке которого 

активное участие примут члены студенческого совета. 

Такое объединение, как студенческий совет, очень 

необходимо в каждой учебной организации, т.к. именно 

члены этого коллектива соединяют студентов и 

«верхушку» учебного заведения, они улучшают и украшают 

время обучения, делают его ярче и полезнее.Автор статьи: Дарья Меркурьева

КЛЮЧЕВОЕ ОБНОВЛЕНИЕ
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Вот и подходит к концу мой первый месяц обучения в Уральском экономическом колледже. Каким же он был для меня 

и остальных студентов? Для меня, как для студентки - первокурсницы, этот месяц был наполнен большим 

количеством различных эмоций, в основном, радостных и лёгких. В этот короткий срок я сумела поближе 

познакомиться с однокурсниками, найти новых подруг и с головой погрузиться в весёлую студенческую жизнь. Но что 

насчет остальных студентов? Я решила поговорить с ребятами – первокурсниками и узнать об их первом месяце, 

проведенным в новом месте. И вот какие ответы я получила. 

- Оправдались ли ваши ожидания о колледже? 

Какими они были?

- Здесь даже лучше, чем мы ожидали, было страшно, но 

все оказалось не так.  Единственное,  что нас 

расстраивает - маленькие аудитории и короткие 

перерывы, в остальном все в порядке.

- Да, оправдались. Я была на дне открытых дверей и 

осталась под хорошим впечатлением от нашего 

учебного заведения и пока не изменила своего мнения.

- Да, оправдались. Раньше казалось, что будет скучно и 

с л ож н о,  н о  в  к ол л е д ж е  о к а за л и с ь  хо р о ш и е 

преподаватели, с нами провели много других 

интересных мероприятий.

- Как у вас сложились отношения с преподавателями, есть 

ли те, которые особенно понравились? 

- Не могу сказать ничего плохого насчет преподавателей. 

Каждый из них мне понравился и нет кого-то, кого бы я 

могла особенно выделить. Они все уникальные!

- Преподаватели, пока что, все нравятся. Какого-либо 

отдельного выделить не могу.

- Пока отношения со всеми преподавателями у меня 

хорошие, посмотрим, как будет дальше.

- Дмитрий Александрович, преподаватель по-английскому, 

пока самый любимый преподаватель из всех!

- Какие впечатления у вас остались от первого месяца 

обучения?

- Прекрасные!

- Впечатления хорошие, только немного устала.

- Как вы справляетесь с учебной нагрузкой?

- Нагрузка вполне адекватная. Свободное время не отнимает, 

но при этом материал усваивается хорошо.

- Пока что нагрузка не вызывает трудностей, я успеваю все в 

срок.

Впечатления у первокурсников, судя по их ответам, только 

хорошие, но для сравнения я опросила и студентов  других 

курсов. И вот ответы некоторых из них. 

- Как у вас сложились отношения с преподавателями, есть 

ли тот, что запал в душу?

- Конечно же, Вероника Олеговна.

- Нейтрально. С кем-то хорошо, с кем-то плохо.

- Какие у вас впечатления о первом месяце обучения?

- Пойдет.

- Пока непонятные.

- Будет нелегко, но я буду стараться.

- Как справляетесь с учебной нагрузкой?

- Надо нагрузку уменьшать, а мотивацию увеличить.

- Ну, вроде бы, справляюсь.

Конечно, впечатления у остальных курсов отличаются 

от новичков, для которых пока всё в диковинку, как и 

для меня самой. Однако, я надеюсь, что они не 

растеряют своего рвения к обучению и активной 

студенческой жизни. 

Всем студентам хочу пожелать достижения своих целей 

и легкого обучения, а студентам выпускных курсов - 

успешного написания диплома и его защиты! Всем 

удачи! До встречи в следующем выпуске!
Автор статьи: Надежда Клячина

О НАЧАЛЕ УЧЕБНОГО ГОДА
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